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REQUERIMENTO N° 177/2023

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Santa Catarina, a Secretaria de Estado
de Proteção Defesa Civil, a Secretaria de Estado de Planejamento e aos demais órgãos competentes,
com relação aos estudos elaborados pela JICA, que visam minimizar os alagamentos no Estado de Santa
Catarina,  principalmente  no  que  tange  o  Rio  Itajaí-Mirim  e  canal  Retificado,  solicita-se  as  seguintes
informações: 1. Quais foram os projetos elaborados com base neste estudo? Explicar detalhadamente e
enviar as copias dos projetos. 1.1 Dos projetos que foram elaborados, quais já foram executados? 1.2
Dos  projetos  elaborados  com  base  neste  estudo,  que  ainda  não  foram  executados,  quais  têm
viabilidade  de  execução?  E  quais  os  prazos  já  estimados  para  as  possíveis  execuções?  1.3  Existe
alguma  previsão  de  obras  emergenciais  no  Canal  extravasor  do  Rio  Itajaí-Mirim,  para  combate  às
cheias,  mais  especificamente  em  Itajaí?  1.4  Existe  projeto  de  execução  de  obras  prontos  ou  em
elaboração? Informar o estágio e as previsões de execução. 2. Qual tem sido o contato do Estado com
representantes da Agência Japonesa Internacional de Desenvolvimento que fizeram o estudo JICA? 2.1
Explicar  a  diferença  de  projeto  e  estudo  JICA?  2.2  Serão  necessários  novos  estudos  par  atualizar  o
projeto de execução de obras? 2.3 O estudo JICA é considerado ultrapassado pela equipe técnica, uma
vez  que  foi  elaborado  há  cerca  de  10  anos?  3.  Com  relação  ao  grupo  de  trabalho  montado  pelo
Governador Jorginho Mello (grupo de trabalho multidisciplinar “Proteção Levada a Sério”) para reforçar a
capacidade do estado em prevenir enchentes, quais as ações já elaboradas por este grupo e quais as
expectativas a longo, médio e curto prozo? Explicar detalhadamente. 4. Quais os maiores obstáculos
para execução da dragagem no Rio Itajaí-Mirim? 5. Existem estudos técnicos criando a possibilidade de
empresas privadas realizarem dragagem por conta própria? 6. Já com relação as obras do Trevo da BR
101 com a Antônio Heil, Qual o status da tramitação do processo licitatório das obras do trevo? Existe
algum cronograma que indique a possível data de início da obras? Explicar detalhadamente.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Este  requerimento  visa  atualizar  informações  acerca  dos  projetos  para  minimização  dos  efeitos  das
fortes chuvas na região de Itajaí.

Neste ano de 2023 o tema enchentes foi intesamente debatido, com a população sofrendo na pele pela
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falta de obras e projetos executados no passado.

Desta forma, questiona-se as ações do Governo do Estado neste sentido.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 11 DE DEZEMBRO DE 2023 

ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
VEREADOR - PSDB




